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ИТОГИ ЧЕТВЕРТИ ОБfl3ЫВАЮТ 
Подведены итоги первой учеб-

ной четверти в школах нашего го-

рода и района. Эти итоги и радуют 

и настораживают. Радуют тем, что 

большинство педагогических кол-
лективов школ, настойчиво пре-

одолевая всевозможные трудности, 

неплохо справились с задачами по 

организации всеобщего восьмилет- 

него обучения. С началом учебно-
го года все дети школьного возра-

ста сели за парты, организованно  

стали учиться. За успешную под-

готовку школ к учебному году 

Сланцевский район был награжден 

Лочетной грамотой облоно и обко-
ма профсоюза. 

Заметных успехов добились не-

которые школы и в вопросе повы-

шения успеваемости учащихся. 

Стопроцентной успеваемости; на-

пример, достигли сельские школы: 

Пелешская, Заовражская, Велико-

сельская, Переволокская. Высокая 
успеваемость также в Рудненской 
й Загривской восьмилетних шко-

лах. Что же касается городских 

школ, то здесь более высокая ус-

певаемость в первой учебной чет-

верти наблюдалась во второй, 
третьей; четвертой и восьмой шко-

лах. 

За последнее время заметно 

оживилась и пионерская работа. С 
т[ервых дней нового учебного года 

серьезную помощь в воспитатель-

ной работе школ стал оказы-
вать городской Дом пионеров. 
Здесь были созданы большой пио-

нерский актив, 24 кружка, семи-

нар пионервожатых. Все это сы г-
рало полошительную роль. 

И все же, несмотря на некото-
рые успехи, достигнутые школами 

в первой учебной четверти, в це-
лом результаты успеваемости еще 

далеко не блестящи. Вызывает 
чувство тревоги тот факт, что из 

9.100 аттестованных учащихся 

не успевают по тем или иным 

предметам более тысячи человек. 

Особенно тревожное положение 

сложилось. в школе-интернате 

N.:. 1. Здесь успеваемость состав-
ляет лишь 79,2 процента. Из 
каждых 100 учащихся 16 учени-
ков не успевают в школе-интер-

нате N 2 и девятой восьмилетней 
школе. Педагогические коллекти-

вы этих школ крайне медленно пе-

рестраивают учебно-воспитатель- 
работу в свете новых задач и 

требований, формально относятся 

к внедрению передового опыта 

учителей, явно недостаточно ве-

дут борьбу со второгодничеством. 

Не все благополучно с успевае-

мостью в вечерних школах рабо-
чей молодежи и заочной средней 
школе. 

Казалось 6ы, что низкая успе-

ваемость и отсев учащихся 

из школ рабочей молодежи долж-

ны были обеспокоить руково-
дителей предприятии, вызвать у 

них чувство тревоги за своих под-

чиненных. Но этого не случилось. 

Руководители некоторых пред-

дриятий и организаций - шахты 

,N: 1, лесокомбината, погрузочно-

транслортного управления, про-

фессионально-технического учили-

ща и ряда других - не создают 

своим рабочим необходимых усло-

вий для учебы и лишь отделыва-

ются обещаниями. Безютветствен-
но, бюрократически относится к 

повышению образования своих ра-

бочих директор кирпичного завода 

т. Блондек. Вместо того чтобы 
создать рабочим нормальные усло-

вия для учебы, дать им возмож-

ность использовать те льготы, ко-

торые предоставило государство, 

т. БлонДек заявил, что ему нужно 

выполнять план, а не заниматься 

образованием рабочих.. 
Такое безответственное заявле-

ние руководителя предприятия до-

стойно осуждения. Ведь всем из-

вестно, что учеба работающей мо-

лодежи - это государственное 

дело, и за него должны отвечать 

не только педагогические кол-
лективы школ, но и хозяйственные 
руководители, партийные, проф-
союзныее организации предприя-

тии. 
Прошла, осталась позади первая 

четверть учебного года в школах 

нашего города. Ее итоги обязыва-
ют педагогические коллективы, 

родительские комитеты школ, пар- 
тийные и комсомольские органи-

зации больше обращать внимания 
на учебно-вослитательиую работу 
среди учащихся. Хотя ноябрьский 
Пленум ЦК КПСС и не обсуждал 
вопросы школы, но материалы 
Пленума, его дух ясно указывают 

учителям и школьным партийным 
организациям задачи, которые на-

до решать. Нужно потнее и луч-

ше использовать педагогические 

резервы, эффективнее двигать впе-

ред дело обучения и воспитания 
молодежи, еще теснее крепить 

взаимосвязь школы с производст-

вом. 

В Совете Министров СССР 
30 моибря 1962 т. под преддседательствюм тав. 

Н. 1С. Хрущева состоялось заседание Совета Ми-
нистрав СССР, на котором (были рассмотрены во-

просы, овязанигые [с реализацией дгостанавлеиия 
Пленума .ЦК КПСС от 23 наяьбря 4982 а. дв масти 
совершенствавання управления хозяйктвенным 
строителыством, улучшения цела планирования 

народдното 1хозяйства н троигедения единой техни-

ческой iполитиюи. 

В iобеужддениiи этих двотросот приняли участие 
адреддседатели Советов 111инастрав сокизмых рес-

лублюк,,иредцседателп Гаоударствен:ных камитгетов 
Совета Министров СССР, министры СССР, уче-

ные м ,спеидкатисты. 

Для обеспечения проведения единой техниче-

ской лолитююи дв народном хозяйстве м лерестрой-
км iв связи дс етюм руитводства :научно исслецова-
телзскилин м исаиструистарскмми органмзацияанн1 в 

соответствии дс решением Пленума ЦК КПСС по- 
ручено Президиуму дСодвега Министров СССР 
разработать: 

- предложения ю терестройке работы Госу-
царюттвенных комитетов Совета Министров СССР 
па 4ртраслям тромышлеишгюсти п тередаме им ве-

дущих научных, проектных иг iкоиуст1Р.уктор>сюнх мн-
ститутав, исонструкторкленх ,бюро заводов с опыт-
ными м зкопедрмменталыаымм ;базвмм; 

- (проект типового положения о iГосударст-
венных комитетах Совета Мюнистрав СССР по от-

раслям промышленности, исходя игз необходимо-
сти аазложпть на них ответственность за аеедре-

нке навой техники м технологии тдраис'водства, за 
технический уровень развития данной отрасли и 

слгецнализацюю и омыицленнапо iпраизводства; 
проект положения о (Госстрюе .СССР, имея 

в виду iв корите пересмотреть функции гэтоио коми-
тета ,и возложить ига :неи-о ответственность за осу-
ществленме исатигталыного строительства iв стране, 
за проведение технической толмтикм иг области 
капютальноию строительства м утверждение титуль-
ных списков. 

Поручено также lразраiботать проект положе-
ния ю (Совнархозе с учетам необходимости наце-
лить совнархозы iшмроююми правами и отрадцить 

их от Iмелачнюй опеюи м проект закона о сацнали-
стическам ,предт рмятин, имея в виду дальнейшее 
:расширение прав директоров •предприятий, руко-

вюдрителей строительных организаций н более ак-
тивное участие трудящихся :в управлении произ-
водством. 

Признано необходдкмым образовать дополни-
тельно Государственные комитеты Совета минист-
ров СССР то элеютрютехнике, ло летной тромыш-
ленмокти, то пищевой промышленности н то тор-

говле. 
Кроме того, даны поручения дпю разработке 

мроекпав положений о !Госплане СССР н Совете 
нацроднаго хозяйства СССР, исходя из поставлен-
ных Пленумом .ЦК КПСС задам 'в области улуч-
шения перспективного планирования народного 
хозяйства страны и руководства реализацией пла-

нов ло подам. 

СТРАНА СТРОИТ 

Леюайградд. В Леиинтрадокам 

морском торговом порту праводкт-

ся большие работы ло ре,конструк-

иии н благоустройству. Сооружа-
ются новые причалы, подъездные 

пути, дороги. В Барачном бассейне 
начато строительство нового райо-
на. Здесь будет шесть гцсубаковод-
ных.прючалов. 

На снимке; строительство при-

чальных линий в порту. 

Фотоюроника ЛенТАСС 

СТАЛО БОЛЬШЕ ПОДПИСЧИКОВ 
Дружно прошла подписна на га-

зеты и журналы на 1963 год в 
газогенераторной станции комби-
ната «Сланцы». По сравнению с 

прошлым годом здесь увеличилось 
число подписчиков, а сумма под-

i' писки составила более 720 рублей. 
Многие рабочие ,выписали по пяти 
и более наименований газет и 
журналов. 

Старший оператор В. Баранов 

выписал на полный год газету 

«Труд», журналы « Нрестьянна», 
« Роман-газета» и « Ностер». Четы-
ре издания выписал оператор 
В. Надеждин. Заместитель на-
чальника цеха по технологии 
Б. Нанительщииов будет получать 
газету «Правда», журналы « Пар-
тийная жизнь», «Нрокодил», «Ра-
ботница», «Юность», «За рулем» 

и другие издания. 

о 

Активными подписчиками в це-

хе являются П. Бойцов, И. Вих-
ров, С. Парфеев, Г. Сорокин, 
И. Степанов, М. Тимофеев и мно-
гие другие химики. 

Прошедшая подписка на газеты 

Штурм Днепра 
Едва забрезжил рассвет, на бе-

регах Днепра взревели моторы. 
Строители Днепродзер.жинокой 
ГЭС начали решающий штурм ре-

ки. Прокладывая сквозь водный 
поток каменную дорогу, они про 

двигаются навстречу друг другу с 
двух берегов. 

перекрытие русла реки ведется 

так называемым пианерным спосо-

бов, который проще и дешевле: не 

надо наводить плавучий мост, рус-

ло реки сжимается с двух сторон 
до полного соединения каменных 
дамб. Ширина реки и месте пере-
крытия - 1.200 метров. Уже от-

воеваны 1140 метров. Решитель-
ный штурм развернулся па пос-

ледних 60 метрах. По мере суже-
ния прарана река все более неис-
тавствует. Чтобы остановить мощ-
ный поток, строители засыпали 
в воду 1.800 бетонных пирамид ве-

сом около четырех тонн каждая п 

много крупного камня. 

Энергетический 
омиилионером» станет Прибал-

тийская ГРЭС после ввода в экс-
плуатацию очередной паровой тур-
бины, которая прошла июпытаюия 
на Металлимеском заводе имени 
XXII съезда К1ПСС: мощность 
станции достигнет одного миллио-
на киловатт. 

На ГРЭС уже работают восемь 

гигант Эстонии 
стотысячных агрегатов,изготовлен-
ных ленккпрадцами. Теперь готова 
первая турбина в 200 тысяч кило-
ватгг для энергетического гиганта 

Эстонии. 
Машина изготовлялась в дни 

трудовой вахты в честь ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС. 

(ЛентАсс) 

Гмгаiтт й  с-

и журналы показала, что трубя- % ств кого волокна нвступил Армения химии  стой. Предприятие аоснащемо новей-
щиеса цеха любят свою печать и j шн,м оборудованием. 
проявляют большой интерес н На стюмисе: в юрутильном цехе завода. 

Фотаюроника ТАСС 
ней. 

В. ПАВЛОВ. * 



Московский втуз — одно из первых в нашей стране учебных за-

ведений нового толпа — заводов-втузов. Он создан на базе трех 

крупнейших столичных предприятии — автозавода имени Лихаче-
ва, 1-го Государственного подшипникового завода и завода мало-

литражных автомобилей. Сейчас здесь занимаются без отрыва от 

производства 630 студентов — лучших рабочих, техников, служа-

щих, направленных на. учебу по путевкам предприятий. 
Н а сююлпке: преподаватель кафедры черчения С. Н. Поздняков 

(справа) дает консультацию студенту второго курса слесарю-ре-

монтн,юку автозавода имени Лихачева В. С. Сударюкову. 
Фотохроника ТАСС 

в обкоме кпсс Больше производить 

продукции за счет повышения 

стенности работы оборудования 
Бюро ЦККПСС по РСФСР 

одобрило ммицнатюву коллективов 

заводов фрезерных станков и 

«Двигатель революциню Горыков- 

ского совнархоза, принявших со- 

цналистмчеюкие обязательства уве-

личить за 1963-1965 годы на 20-

30 проц. Iвы пускфрезерных стан-

ков, дизелей, газам оторо-кам.црес- 

соров за счет лучшего онспользова-

ния оборудования, павы шения 

сменносги его работы без допол- 

иительных капиталовложений. 

Бюро Обкома КПСС обсудило 

вопрос аОб 'инициативе коллекти-

вов заводов фрезеряых lстанков и 

«Двигатель революциим Горьков-

ского совнархозам. Отмечено, что 

мероприятия для повышения смен-

ности .работы аборудозгаиия м уве-

личеиня выпуска идродукции с тех 

же производственных площадей 

широко проводятся м ма пред-

приятиях Л енюнирадскаго совнар-

хоза. К 1965 году намечено закон-

чить перевод всего основного тех-

нологического оборудования 44 за-

Первый номер 

е енедельиой,•• 
По примеру ежедневной стенной 

газеты «МАЯК КОММУНИЗМА», 
которая стала выходить с 21 нояб-
ря как орган партийной, комсо-

мольской и профсоюзной органи-

заций газосланцевого завода, на 

днях вышел первый номер ежене-

дельной стенной газеты «ГАЗ Л Е-
НИНГРАДУ» в печном цехе заво-

да, 

Редактором стенновки избран 
слушатель школы рабочих и сель-

ских корреспондентов при редак-

ции газеты «Знамя труда» П. Ива-
нов. В состав редколлегии вошли 

передовики производства, актив-

ные рабкоры. 

Рождение первого номера еже-

недельной стенной газеты с боль-

шим интересом было встречено ра-

бочими цеха. 

В. ЛЮЧЕВСКИИ. 

2 3 НАМЯ 

стр. ТРУДА 
2 декабря 1962 года 

вадав на работу ме менее чем из 

две смены, подготовить основу 
для ,птрехода на трехсмемную ,ра-

бозу м выпустить в 1963 паду до-

полнительно тiроццукцми она 108 

миллионов рублей, а ie 1965 гаду 

— ма 450 миллионов рублей. 

В целях тавышеюия смеиености 

работы оборудования подготовле- 

ны и осуществляются соответст-

вующие омерапцзиятья, здредусмат-

ривающие увеличение количества 

станочников как за мечет ,приема 

нового пополнения, так tи за счет 

перевода на станки вспомогатель-

ных м других рабочих. 

Бюро ,Обкома КПСС ,предложи-

ло гориамади iи райисомам КПСС, 

Облсовлр.офу, Обкому ВЛКСМ, 

Совету народного хозяйства все- 

мерно иоддеtржать знтдицматюву 

коллективов предприятий Горыкав-

ского совнархоза. Бюро Обкома 

КПСС обратило внимание хозяй-

ственных руководителей, партий-

ных, профсоюзных м комсомоль-

ских организаций на необходи-

мость создания деля стамочниисов 

условий труда, обеспечивающих 

закрепление их на стамочных про- 

фессиях,ов частности ускорить под-

готовку помещений для приема де- 

мобилизованных воинов, улучшить 

аргаюизацию ,рабочих мест, устра-

нить ,потери рабочего ,времетти. 

Очень ,важно проводить дальней-

шую механизацию тяжелых ,и тру- 

доемкнх ,работ, широко развернуть 

соРевнавание за коммунистический 

труд Среди станочников. 

(ЛенТАСС) 

ЗАБОТА 0 ЧЕЛОВЕКЕ - ГЛАВНОЕ 
28 ноября в помещении крас-

ного уголка цементного завода 

состоялась выездная сессия Слан-
цевск.ого городского Совета. Она 
отличается от предыдущих сессий 

тем, что впервые в нашем городе 

была проведена непосредственно 

на промышленном предприятии. 

Перед началом сессии в техно-

логических цехах побывали многие 

депутаты городского Совета, ра-

ботники медицинских учреждений, 
профсоюзных организаций и ком-

мунального хозяйства предприятий 

города. Здесь они 

побеседовали с ра-

бочими, ознакоми-

лись с технологи-

ческим процессом 

производства це-

мента и условиями 

труда в цехах. Все 
это помогло депу-

татам более обстоя-

* 

С выездной сессии 

городского Совета 

му рабочим негде помыться после 

окончания трудового дня. Да и с 

обеспечением кипяченой питьевой 
водой в цехах дело обстоит не луч-

ше. 

В трудном положении оказалась 

и заводская столовая, которую 

ежедневно посещают сотни чело-

век. Здесь в отдельные дни из-за 

* 

Депутаты Слагацевского го 

го Совета обсудили вопрос об 
труда, о технике безопасности 
вом обслуживании рабочих и 

щих цементного завода. 

неудовлетворительно организована

торговля в буфете от Сланцевского
райпотребсоюза. В продаже 

бывают кефир, молоко, сыр и дру-

гие продукты питания. Поэтому 
нужно принять меры по улучше-

нию торговли. 

Про неудовлетворительные бы-

товые условия в общежитии це-

ментного завода рассказала на 

сессии общественный инструктор 

нештатного орготдела гссполкома 

горсовета Т. А. Долгова. 
- Я побывала в общежитии и 

побеседовала с ра-  

бочими, - гово-

родско-

охране 

м быто-
служа-

тельно обсудить вопрос «06 охране 

труда, о технике безопасности и 

бытовом обслуживании рабочих и 

служащих цементного завода» . 

В помещении красного уголка 

цементного завода наступила ти-

шина. Депутаты и присутствую-

щие внимательно слушают доклад-

чика — и. о. директора завода 

С. И. Шенкера. Он говорит, что за 

прошедшие два года со дня пуска 

предприятия произведена большая 
работа по наладке механизмов и 

оборудования, освоению техноло-

гического процесса по .выпуску це-

мента. На автоматических шахт-

ных печах заменены гидравличе-

ские привоы на электронно-меха-

нические. Сейчас ведется наладка 

электрофильтров, которые должны 

обеспечить улавливание цементной 

пыли. Это дело важное и неотлож-

ное, чтобы сохранить в чистоте 

воздушный бассейн города. 

В дниподготовки п 45-й годов-

щине Великого Октября коллектив 

завода одержал новую трудовую 

победу. По итогам за третий квар-

тал ему присуждена первая пре-

мия и вручено переходящее Крас-
ное знамя Ленинградского совнар-

хоза и Облпрофсовета. 

Сланцевские цементники, еди- 

нодушно одобрив исторические ре-

шения ноябрьского Пленума ЦК 

КПСС, стремятся успешно выпол-

нить свои социалистические обя-

зательства и производственный 

план четвертого года семилетки. 

Но руководители, партийная и 

профсоюзная организации, направ-

ляя свои усилия на улучшение ра-

боты предприятия, сделали еще 

далеко .не все по улучшению ус-

ловий труда и бытового обслужи-
вания рабочих. Так, в печном, 

сырыевом и других цехах наблю-

дается запыленность воздуха. 

Плохо работают душевые, здесь 

редко бывает горячая вода. Поэто-

отсутствия воды невозможно при-

готовить горячую пищу, помыть 
посуду. 

Докладчик сообщил, что на за-

воде вбудущем году вступит но-

вая артезианская скважина, кото-

рая позволит разрешить проблему 
с водоснабжением. Поэтому руко-

водителям завода необходимо уско-

рить строительство новой арте-

зианской скважины. 

После доклада начались ожив-
ленные прения. Выступающие 
остановились на многих вопросах 

по улучшению условий труда и 

культурно-бытового обслуживания 
трудящихся. 

Депутат Л. Д. Николаева отме-

тила, что администрация и завод-

ской профсоюзный комитет долж-

ны уделить больше внимания воп-

росам производственной санитарии 

в технологических цехах. 

- Особенно руководящим ра-

ботникам завода, - говорит она, 

- нужно заняться наведением по-

рядка в столовой. В помещении 

необходимо сделать капитальный 

ремонт. Общественные организа-

ции должны усилить контроль за 

качеством приготовления пищи и 

санитарными условиями в столо-

вой. 

Про необходимость улучшения 

охраны труда в цехе обжига гово-

рил депутат А. М. Матвеев. 
- Наше предприятие молодое, 

- сказал он. - Его коллектив с 

каждым годом добивается новых 

;успехов в труде. Но руководите-

лям завода нельзя забывать о лю-

дях, нужно проявлять постоян-

ную заботу о них. Мне часто при-

ходится слышать справедливые 
упреки от рабочих, что в клинкер-

ном узле наблюдаются запылен-
ность воздуха и обводненность в 

подвальном помещении. Когда же 

эти недостатки устранят? 
Нормировщик Л. С. Васильев 

говорил, что на карьере известняка 

Новая технология 
Н а Тульском ко.>гбайновом заводе разработал 

и внедрен в производство 12-часовой ускоренный 

график отжита ,ковкого чугуна. Это самый корот-

кий не только в Советском Союзе, но и во вгеч 

мире цикл. 

Такое новшество достигнуто благодаря изме-

нению состава н метода ввода в жидкий металл 

модификатора аЛ1-ТгКЗ->, а также реконструкции 

отжитательных печей. 

На снимке: термнст Н. И. Моюкавсков следит 

за погружением ящиков с отлазками в лечь. 

Фото П. Маслова. Фотохроника ТАСС 

рит она. - В нем 

нет домашнего 

уюта. На кухне не-

достает столов, 

где 6ы можно бы-
ло покушать. В 
комнатах отсут-

ствуют графины 

для кипяченой воды. В общежи-
тии низок уровень воспитательной 
работы. Лекции для рабочих чи-

таются редко. Необходимо, чтобы 
общежитие регулярно посещали 

руководители предприятия. Тогда 
будет больше порядка в нем. 

Заведующая детским садом це-

ментного завода З.И. Боц крити-

ковала работников коммунального 

хозяйства и торговли .за то, что 

они малоотзывчивы к запросам 

детских учреждений. Она посове-

товала решить вопрос с созданием 

в городе промтоварной базы, где 

бы можно было купить для дет-

ских учреждений мебель, белье, 
кроватки и другой инвентарь. Сей-
час за каждой мелочью приходится 

ездить в Ленинград, на что уходит 

иного времени и денежных средств 

на дорогу. 

Не решен в городе и такой воп-

рос, как обеспечение детских пло-

щадок посадочным материалом. 

Где, например, взять молодые де-

ревца, декоративные кусты, рас-

саду цветов? Такого питомника, 

который бы продавал посадочный 
материал организациям и населе-

нию, еще нет в Сланцах, а необ-
ходимость в его создании имеется 

большая. 
Депутат Е. Д. Новиков остано-

вился на задачах руководителей 
цементного завода и работников 
коммунального хозяйства, общест-
венного питания, заводского 

здравпупткта по улучшению охра-

ны труда, техники безопасности 
и бытового обслуживания трудя-

щихся. Хозяйственные руководи-

тели плохо заботятся о создании в 

жилых домах бесперебойной рабо-
ты центрального отопления. Руко-
водящие работники завода и проф-

союзная организации должны вни-

мательно относиться к заявлениям 

и жалобам трудящихся и опера-

тивно принимать меры по устра-

нению недостатков. 

По обсужденноиу вопросу сес-
сия городского Совета приняла ре-

шение. В нем установлены сроки 

по устранению недостатков. Сессия 
городского Совета обязала руково-

дителей предприятий и строитель-

ных организаций города обсудить 
на рабочих собраниях вопросы о5 
улучшении охраны труда, техники_ 

безопасности и бытового обслужи-
вания населения. 

Затем депутаты ознакомились г 

генеральный планом застройки го-

рода Сланцы. Руководитель ма-

стерской «Леноблпроекта» Б. М. 
Серебровсний рассказал о пред-

стоящем промышленном и жилищ-

ном строители тве, благоустройст-
ве и озеленении города. Депутаты 
одобрили план застройки города, 

внесли ряд пожеланий и замеча-

ний, которые будут учтены при 

его доработке и утверждении. 



БОЛЬШОЙ РЕЗЕРВ 
Программа партии, решения 

мартовского и ноябрьского Плену-
мов ЦК КПСС вызвали высокий 
трудовой подъем у всех слоев на-

селения нашей Родины. Одним из 

патриотических вкладов трудя-

щихся нашего района в дело уве-

личения производства продуктов 

сельского хозяйства является про-

дажа молока и мяса государству 

гражданами, имеющими в личном 

пользовании скот. Населением го-

рода н района в текущем году про- 

дано государству 160 тонн моло-

ка, 95 тонн мяса п 101 тонна 

картофеля. 
Большое количество молока про-

дали граждане из деревень Мона-
стырек, Вороново, Медвежок и 
Черно Чериоаского сельсовета. 

Десятки хозяйств этого сельсовета 

продали' государству по 500-
1.500 килограммов молока. На-
пример, жители деревни Монасты-

ек С. Г. Григорьев продал госу-

"7ларству 2:300 кг молока, Д. Н. 
Игнатьев - 1.800 кг, Ф. А. Сте-
панов - 1.680 кг, А. Л. Ма-
карьев - 1.530 кг. Благодаря 
такой активности населения годо-

k;. вой план закупок молока по Чер-
новокоиу сельсовету (председа-
тель В. Н. Маршалов) перевыпол-

нен в пять раз. 

Перевыполнили план закупок 

молока от населения сельские Со-
веты: Загривский (председатель 
В. В. Новиков), Погмковогорский 
(председатель С. Д. Костромин), 
Старопольекий (председатель Г. А. 
Ионов), Рельский (председатель 
В. В. Благовестов). 

Исполкомом городского Совета 
всем гражданам, которые про- 

,дали по 500 и более китограм-

мов молока государству до начала 

сенокоса, были выделены покосы. 

Однако некоторые сельские Со-
веты, такие, как Лужицкий (пред-
седатель Х. К. Саар), Паречский 
(председатель А. И. Ефимова) и 
другие, сорвали вьптолнение плана 

закупок молока и других продук-

оне имеется 2.100 коров и каж-

дый владельцем было бы продано 

хотя по 200 килограммов молока, 

то трудящиеся города Сланцы по-

лучили 6ы дополнительно сотни 

тони этой продукции. 

Однако наряду с активными 

сдатчиками молока есть и такие 

граждане, которые свое личное 
хозяйство превратили в источник 

обогащения, продавая по спеку-

лятивным ценам продукцию на 

рынке, забывая о том, что их скот 

кормится на государственных па-

стгбищах, а нередко и на государ-

ствеином хлебе, скупаемом в боль-
шом количестве в магазинах. 

Нынче, например, из 157 вла-

дельцев коров в г. Сланцы прода-
вали молоко государству только 

70 хозяйств. Жители города А. Г. 
Лисицкая, Н. Ф. Лреснухяя, Г. В. 
Васильев, А. Я. Лагутенко, Н. М. 
Пушкин, А. Д. Кириллов, П. С. 
Карошин, Е. Н. Семенов, Е. 0. 
Захарцев, Н. А. Большаков, Н. Н. 
Раевский и многие другие прода-

ли государству по 100-300 ки-

лограммов молока. А такие граж-

дане, как Е. К. Волков, И. В. Бо-
женков, Е. Т. Ершова, Д. Ф. Кур-
чавов (улица Деревообделочников), 
К. П. Громов, М. Ф. Федорова, 
К. П. Гришанов, П. Й. Теплов, 
Н. Е. Ковиков (Комсомольское 
шоссе), М. П. Ершова, А. И. Пав-
лова; Е. С. Лапиков (станция 
Сланцы), не продали государству 

ни одного литра молока. 
Привольно чувствуют себя жи-

тели деревни Нечурни И. И. Сосе-
дов, А. Л. Шаповалов, 9. А. Тан-
ник, В. С. Булатов и другие. 

Пользуясь беспрепятственно паст-

бищами и сенокосными угодьями 

лесхоза, они молоко предпочита-

ют продавать по спекулятивным 
ценам на рынке.или разносить. по 

квартирам. Следует напомнить 

этим гражданам, что правительст-
во разрешает держать скот в 

личной пользовании не для спеку-

ляции продукцией; а для личного 

тов от населения. потребления. Если имеются из-

Руководители молокозавода лишки продукции, то ее нужно 
т. Виткавский, мясокомбината тов. продавать заготовительным орга-

Григорьев и заготконторы т. Со- низациям. 
лоцкий обязаны улучшить работу Продажа молока государству 
по организации закупок продукции индивидуальными сдатчиками яв- 

населения. Возможности иве- ляется больший дополнительным 
ются большие. Если учесть, что в резервом в улучшении, снабжения 
частном пользовании городского л населения города. - 

сельского населения в нашем рай- С. ПАВЛЕННО. 

ПО-ПРЕЖНЕМУ. НА ПРАВАХ ПАСЫНКА 
В редакцию пришло письмо. В 

нем рассказывалось о недостатках 
в обслуживании завтраками уча-
щихся седьмой школы. В частно-
сти, отмечалось, что меню завтра-
ков однообразное. Кроме пирож-

ков, поЯчииов, каш, дсотпет, чая, 

четвертая столовая, ,обеспечиваю-
щая буфет, ничего не выделяет. 
Письмо было опубликовано в га-
зете «Знамя труда» за 27 сентяб-
ря. А'через день после этого ре-
дакция получила еще одно письмо. 
Авторы его сообщали о других су-

щественных недостатках в обслу-
живании детей. 

Эти письма были направлены 
редакцией для принятия мер в 
Слаащеаакий горсмешторг. Вскоре 
пришел ответ. Заместитель дирек-
тора горамештарга- т. Коиздрахина 
писала, что факты, отмеченные в 
письмах, имели место. Виновные в 

плохом обслуживании школьни-
ков наказаны . Обслуживание уча-
щихся улучигено, меню завтраков 

разнообразится. -
Казалось бы, воаирос решен, ме-

ры ирипсяты, но там только в от-
вете, на деле же все обстоит ина-

че. 
На днях мне пришлось снова 

побывать в седьмой школе, н, вот 
что я там увидел. Меню завтраков 
как было одасºобразным, так м 
есть. Оно в основном состоит из 
макарон, каш, пончишсов. Макаро-
ны зачастую подаются без подлив-

юи, и дети едят их неохотно.. В бу-
фете нет пшеничного хлеба, а чер-

ный хлеб почти полностью ос-
тается на тарелках: Совершенно 
неправильно то, что в буфете нег 
заасусак - салата, итинегрета, бу-
тербродов со столовой колбасой, -

творога, горячих сарделек, фрук-
тов. 

Между тем ирмеiнить ассорти-

мент завтраков .не так уж сложно. 
Почему бы, например, не вклю-
чить в меню, как .это делается а 
друрчх цвколах, сугпы, борщи, кот-
леты с ларниiром, яйца, творог, 
молоко, кефир? 

Неправильно ай то, что в и ноль= 
ном буфете продаются только 
мучлые изделия, твриготов.ленные 
столовой: пончики, песочiные пи-
роханые. В больпшиистве случаев 
они бывают несвежие, низкого ка-
чества, н дети покупают их мало. 
зато большим спросом у ребят 
пользуются выборгокая сдоба, 
школьные булочка+, приниюн, пе-
ченье. Зайдите в любой магазин 

хлебобулочных изделий во втором 
часу дня, н вы обязательно встре-
тите_ там детей, докупающих эти 
изделия. А разве нельзя организо-
вать торговлю ими в школе? Мож-
но, только работникам столовой 
нужно быть чуть заботливее. 

В. РУМЯнцF,6, 
нештатный инструктор 

редакции. 

Узбеисская ССР. Двести, молоды х 

кубинцеiв занимаются в Кокаыд-
скам училище механизации' сель-

ского хозяйства Ферганской обла-
сти. Посланцы Кубы под руковод-
ством опытных преподавателей и 

мастеров производктвенного обу-
чения изучают русский язык, при-
обретают знания по агротехнике 

возделы ванагя хлопчатника, меха-

низация хлаикоаодсгва, осваивают 
различную селыакохозяйспвенную 
технику. 

На снимке (на переднем плане) 
Рейнерио Андино и Хасе Арееес и 

библиотеке училища. 

Фотохроазиска ТАСС 

СКОРАЯ ПОМОЩЬ 
Наша старенькая легковая ма-

шина, несмотря на все усилия шо-

фера Ивана Федоровича и нас, 
пассажиров, на этот раз не смог-
ла .выбраться из глубокой ямы, на-

полненной ,водой. 
- Раз, два-взяли! - натужно. 

хриплым голосом командовал 
Алексей Иванович, и мы, хват а•ись 
замерзшагми руками за обливпаюный 
кузов, что есть силы, старались 
вытолкнуть нашу «старушку». Но 
с каждым толчком она только 
глубже оседала и еще прочнее за-
стревала в грязи. 

Обычно спокойный и уверенный 
Иван Федорааюч на этот .раз не 
выдержал и, касс только вылез из 
машины, ни к кому не обраацаясь, 
сердито з аворчал: 
- И надо же было ехать на 

ночь глядя по этой чертовой мыт 

шелавне. 
- Ну полно, полно, Иван Фе-

дороьич, - уопакаатвающе произ-
нес Алексей Иванович, протягивая 
шоферу папиросу. = Закури-пса да 
давай думать, что нам делать те-
перь? Не ночевать же здесь! 
- Если нам и помажет что, такс 

это только .трактор или машина-

вездеход. Да пде их взять-то? По-
близости м деревни не видать ни-

какой. 
- Да, дела-а-а, - протянул 

Алексей •Иаанозич. 
...Начал накрапьввать против-

ный, мелкий, по-осеннему холод-
ный дождь. Мы залезли в машину 
и долго молчали. Разговаривать не 
хотелось. Наши мысли асе время 
обращались к теплой комнате, го-
рячему чаю, и это еще больше раз-
дражало: Если 6ы не упрямсгво 
вашего Алексея Ивановича, стар-
шего в этой поездке, мы 6ы сей-
час сидели в какой-нибудь жарко 
натопцгенной деревенской избе и 
наши носи не мерзли бы в ;рас-
.кисипих от воды ботинках. Но ему 
во что 6ы то ни стало хотелось 
сегодня вечером попасть в одну 
дальнюю деревуцвку, чтобы рано 
утром заняться делами. Дел-то, 
правда, у нас было много. Мы 
ехали к своим подшефным, чтобы 
решить вопрос о •реканструищии аз 
механизации скотного двора. Алек-
сею Ивановичу, как руководителю 
нашего общественного Конетруас-
тор$кого бюро, хотелось асе по-
смотреть своими глазами, пощу-
пать рунаици. 

Мы уже почти полностью при-
мирились со своим невесельвм по-
ложением, как вдруг впереди не-
сколько .раз подряд мюгнул огонек:. 
Кто-то шел по дороге. Мои спут-
никх оживились, катя я не пони-
мал, чем может .помочь нам 
идущий навстречу человек. 

Иван Федорович включил фары, 
ярко осветившпсе большое прост-
ранство, и мы увидели лриближав-
шегося мужчину. Он был высок, 
на его цгцроклх ' плечах был бре-
зенповый даждевиис с капюаионом, 
а на ногах - резиновые сапоги. 

ИИван Федорович вышел кз ма-
ивины, за ним и Алексей Ивано-
вич. Мне не хотелось выходить 

онава на .доясJдь, и я опустил бо-
ковое стекло, чтобы послушать их 
разговор. 
- Надо были немного правее 

.взять, тогда бы не застряли, -
сказал незигапсотсец. Потом доба-
вил, протягивая руку моим друзь-
ям: - Николай Карышев, тракто-

рист. 
После того как состоялось зна-

коавство, была выкурены тради-
циониые в таких случаях папирос-
ки, наш новый знакомый заверил 
в том," что выручит нас из беды. 

Р А ССКА 3  

- Через полчаса буду здесь, -
сказал он, акры ваись в темноте но-

чи. 

Мы облегченно вздохнули, когда 
через двадцать минут услыша-

ли рокот трактора и увидели яр-

кий свет фар... А вскоре мы уже 

сидели за столом в чистой, теплой 
горенке небольшого деревянного 

домвка. Молодая хозяйка, жена 

Николая, хлопотала около сам она-. 

ра, ка который мы все- смотрели с 

некот пм лю,бопь'тствам: ведь 

м`ы, горож е, сов ршелгюо забыли 
о нем. 

Первые чашюки чая мы прагло-

тпли моментально, .-даже не ра-

зобрав акуса. Зато последние пили 

не торопись, наслаждаясь арома-
тов чая. В тепле' и уюте стали 
забываться и дождь, и холод, и 

грязь, недавно оставленные наци 
за дверью, на улице. 

Только теперь, видя за столом, 

я рассмотрел хозяина. Ему было 
немногим более тридцати лет. 

Круглое обветренное лицо, пря-

1 мой нас, большие серые живые 
глаза и копна густых русьгх волос. 

Чем-то хорошим, приветливым вея-

ло от его высокой фигуры, .и я за-

говорил с ним: 

- На наше счастье вы аказа-

лксь на дороге. Наверное, по де-

лам куда-нибудь шли? - спросил 

я его. 

- Именно к вам .н шел. Я толь-
ко что вернулся с работы и не ус-

пел еще поставить во дворе трак-
тор, как вдруг услышал надсад-
ный рев мотора. Видимо, кто-то за-

стрял на этом гиблом участие, -

подумал я. Вот и пошел узнать 

и предложить свою помощь. 

- И как раз кстати, - глядя 
на Николая, сказал Алексей Ива-
навич. - Мы просто и не знаем, 

чем вас отблагодарить. Ведь это 

так противно сидеть под дождем 3f 
сознавать свое бессилие. Вот и 
друзья мои на меня обиделись за 
то, что я настоял на этой поездке. 

51 -то был убежден, что мы ведь 
едем к замечательным лиодям, ко-

торые, если что и случится, обя-
зательно помогут. 

Наш гастепрпвимлый хозяин мол-
чал, глядя на своя .большие агру-
беашие на работе руки. Но вот он 
,взгляанул на нас, косо-то загадочно 
усмехнулся и заговорим, обра-
щаясь к-Алекгею Ивановичу: 
- Я с вами совершенно согла-

сен. Обизагельхо кто-нибудь по-
мог бы. А почему я первым при-
шел на помощь, - сейчас вам 
объясню. 

Меня очень взволновал его 
рассказ, поэтому я хорошо его и 

запомнил. А произошло вот что. 
..Несколько лет -тому назад в 

один из холодных, дождливых 

осенних вечеров в соседнюю дерев-
ню была вызвана' из города «ско-
рая помощь». Машина, в которой 
ехал врач, свеьрнув с дороги, глу-
боко увязла а канаве. Ее никак не 
удавалось вытащить силами соб-
равшихся жителей деревасл. Нужен 
был трактор. Ближе всех жил 

тракторист Николай Карышев. 
Тогда сестра заболевшего рабоче-
го совхоза вместе с шаферам по-
шли к нему. 'А тот, только-что 
снявший вою мокрую рабочую 
одежду, . уииьвацгийся, ' сидел за 
ужином,который ему приготовила 

молодая жена, месяца два назад 
вошдлдп.ая в его дом. 
- Молодой я был таща, глу-

пый, - говорил тепкерь Николай. 
-- Люди пришли за помощью, а я 

отказался ехать наотрез. . Уж 
больно не хотелось мне укадить 
из дама. 

Дня через два праглашаiот' ме-

ня на партийное собрание. • Я 
только что в кандидаты вступил. 
Прихожу вечерам, настроение 
бодрое, хорошее. Днем, как гово-

рится, поработал на славу, Смот-
рю, и наши трактористьг собра- 
лись. Подхожу к одному, спраши-
ваю: сколько, мол, процентов вы-

работки дал? А он посмотрел на 

меня как-то странно, ничего не 

сказал и отве.рну.л,ся. Я к другому, 
тот то же самоё разговаривать не 

хочет. Оглянулся я вокруг, вижу 

все между собой говорят, а на 

меня-ноль внимания. Сел в сто-

ронку. Жду. Секретарь наш от-

крывает собрание. Президиум, как 

полагается, выбрали. И вдруг. Что 
такое? Персональное дело канди-

дата в члены КПСС товарища Ка-
рьвшева. Я растерялся. Ведь за 

собой-то я никакой вины не чув-

ствовал. Слышу, секретарь партий-
ной организации тракторист Петр 
Борисов эту самую яскорую• по-

мощь» вспоминает. Тут я словно 

очнулся. Стал слушать аннматель-

нее и вроде бы со стороны на себя 
посмотрел. Помял я тогда, что 

речь-то идет не о застрявшей ма-

шине, а о человеке, которому была 
нужна срочная медицинская по-

мощь, которого нужно было как 

можно скорее. ддставить в больни-
цу... Чувсслвуао, покраснел, да 

так, что во рТу, жадно стало. Кон-
чил говорить секретарь, аГск дру-

гие молчат. «Ну, говорите же, чер-

ти, критикуйте, продрайте меня с 

песком», - мысленно кричу я им. 

Нет, молчат н асе. Кое-кто папи-

росы из портсигаров вытаскивает, 

старички самокрутками затягива-

ются. И опять никто на меня не 

смотрит. Потам-то понял, что 

стыдно было им за меня. 

Но вот заговорил наш механик, 

самый старый из всех механизато-

ров. 

фПомню, - говорит он, у 

как меня раненого твой батька во 

время войны на себе три километ-

да тащил, под фасiттснсиаилг•и пу-

лями полз. Это когда мы парти-

занили. Тогда мы вместе с ним 

вдвоем мост взрывать ходили. Сам 
он из сил вьдбился, тоже ранен 

был, но меня тащил. А ты? Да что 

говорить. Не в отца, видать, ты 

пошел: Был бы он жив, что оказал 

бы? Эх, ты...» 

- Самую больную мою струн-

ку задел тогда механик. Очень уж 

любил я отца своего, погибшего в 

конце войны. И так мне тогда на 
собрании стыдно и муторно стало, 

что я даже не слышал толком, кто 

и что говорил. Узнал потом, что 

вытаскивал эту машину сам сек-

ретарь Петр Боризсов. Что же ка-

сается меня, то - стаж мне тогда 

продлила, решили еще раз прове-

рить: гожусь ли в партию? 
1Помолчав немного, оказал ус 

мехиувшнсь: 

--Теперь я член партии, отита= 
тор. Но так мне эта кскорая по-
мощь» в душу носила, что я и сей• 
час каждый вечер прислушиваюсь; 
а не застряла лн где кассам-либо 
машина, . не нужна лн моя по-
мощь? 

Он закончил свой рассказ. Нам 
стало совсем тепло. 

В. МЕЛЬНИКОВ. 

З знямя 
стр. ТРУДА 
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СЕМЬЯ ПРИШЛА В КЛУБ 
*** 

В газете «Знамя труда» была 
напечатана статья «Семья сту-
чится в дверь». В ней поднимался 

очень важный вопрос: почему ни в 

одном клубе города не отводится 

место для работы с семьями? 
Спустя несколько дней после 

опубликования статьи, мне припц-
лось беседовать с директором клу-

ба горняков Н. П. Масычевым по 

поводу выступления газеты. Он 
смазал: «Статью мы обсуждали на 

правлении клуба н пришли к вы-

воду, что вопрос поднят в ней 
очень правильно. Замечания, вы-

оказанные в адрес клубных .работ-
ннкав, учтем н в ближайшее время 
приглаоим в гости на семейный ве-
чер горняков шахты имени С. М. 
Кирова». 

Прошло некоторое время. И вот 

•в один из дней горнями получили 

пригласительные билеты. В них, 
кроме приглашения в клуб, была 
напечатана программа. В ней сооб-
щалось, что на вечере можно будет 
встретиться с мастерами по по-

шиву одежды и обуви, с мастером-
кулинаром,вРачом, учителем, сооб-
щалось также, что родители, 
имеющие малолетних детей, могут 
не волноваться: для ребятишек 
есть детская комната. 

29 ноября .вечерам семьи шах-
теров пришли в клуб. Определив 
ребятишем в детскую комнату под 

присмотр заботливой Валентины 
Касатоаой, взрослые направлялись 

осматривать вы ставни, организо-

ванные для них. 
В одной из комнат - выставка 

одежды н обуви, пошюааемой в 
Сланцевском бытпрамхомбкнате. 

за образцовый 
порядок 

движения 
Началась самая неблагоприят-

ная пора для,водителей автотранс-
порта. Темные дачи, дожди, мок-
рый снег, гололед, которые также 
неблагоприятно отражаются и на 
пешеходах, особенно на детях, спе-

шащих в школу. В этих условиях 

водительскому составу надо про-
яанть максимум осторожности, 
внимания, чтобы не допустить ни-

каких дорожных происшествий. 

Работа в асенне-зимних услови-

ях требует большой заботы всех 

транспортных руководителей о 

технике и условиях труда водите-
лей. Выпускать ила линию автомо-

били технически неисправные, с 

дефектами нельзя. Надо обеспе-
чить автомобили теплыми капота-

ми, горячей водой для ааводкн, 

ш анцевым инструментом н теплы-

ми боксами для технического об-
служивания. 

Работа в условиях гололеда 

имеет свод особенности. ,Если на 

сухой дороге при торможении во-

дитель выжимает педаль сцепле-

ния и может торииозить резмо, то в 

условиях гололеда эти действия 
категорически запрещены, н тор-

можение осуществляется плавно 

пари илключеалном сцеплении. Осо-
бенно нужно помигать водительско-

му составу о морозных днях, ког-

да скорость движения значитель-

но увеличивается. 

ТОВАРИЩИ ВОДИТЕЛИ( 
Сирого соблюдайте правила дви-

жения, будьте ,взаммао веждйвы, 
оберегайте жизнь пешеходов н де-

тей. 

ГРАЖДАНЕ( .Будьте .вннма-

На ней представлены образиь► 
женских н мужских пальто, костю-

мов, платья, различная обувь. За-
ведующий ателье Михаил Сергее-
вич Зубенков охотно оформляет 
заказы на поплыв т•ой или иной ве-

щи, а мастера-запаройщики Влади-
мир Алеюсандцравич Каща, Федор 
Федорович Сдрмнч н наполняющий 
обязанности заведующего мастер-

ской по ремонту обуви Тихон Ива-
наакч Белоусов дают консульта-

ции. 

К услугам любителей сфотогра-
фироваться - фотограф комбина-
та Александр Кузьмич Нам•очилин. 

В комнате по соседству хозяйни-
чают мастера-дариагмахеры дам-

ской опециализигрованной мастер-

ской, которой руководит Ираида 
Арсентьеана Петрова. Вместе с ней 
ее помощнищы - мастера Нина 
Кмчук, Римма Самохизалова. За 
отдельным столиком расположи-

лась маиикюрица Клава,ик Нилов-
на Гричко. Идут м ищут клиенты, 

молодые, средних лет, пожилые. 

Всем хочется получить квали,фици-
рааанную консультацию, посовето-

ваться, какую прическу лучше сде-

лать, какой лам подобрать для 

ногтей. 

Не страдает от недостатма'посе-

тителей и выставка кулинарных 

изделий. Чего тут только нет! Да-
же самые взыскательные хозяйки 
дикятся разнообразию изделий, 
пркготавлеиньлх кулинарами. Ни-
кто не уходит ка этой комнаты без 
похудни. Но мало кто знает, что 

асе богатство, представленное наы с 

втавне-иградаже, приготовила 

бригада кондитеров столовой-ре-

сторана, а продавала его и дава-

ла советы работница Екатерина 
Головкина. 

Не пркхадится скучать н деда-

гагу пятой восьмилетней школы 

Тамаре Николаевне Рябчиковой. 
Она охотно дает. консультацию по 

вопросам аосдитання детей. Вот она 

беседует с горняком шахты имени 

С. М. Кирова Николаем Василье-
вым. Когда-то Васильев учился у 

Тамары Николаевны, а сейчас бе-
седует с ней, как и в каком воз-

расте лучше приучать ребенка к 

чтению. 

Те, у кого есть вопросы на ме-

днцно июне темы, беседуют с вра-

чом-гинекологом первой Сланцев-
екой поликлиники Натальей Сер -

геевной Грошиковой. Но не только 

вы ставки, беседы, консультации 
предлагаются вниманию гостей. В 
зрительном зале их ждут участни-

ки драматического коллектива клу-

ба. Оки подготовили водевиль 

В. Дыхааичного «Поагазательная 
свадьба», режиссер Лиддия Ва-
сильевна Миаиина. 

Затем на сцене состоялся показ 

женских причесок. Перед собрав-
шкмнся в зале демахстрировались 

модные причеаки для девушек, 

скромные, но нарядные для жен-

щин среднего возраста. 

Любители кино ознакомились с 

киножурналом «•Наш город», за-

снятым общественной студией бю-
ро технической информации ком-

бината ыСланцы», а также про-

смотрели кинофильм «Наша Ка-
барда». 

•В 21 час организатор вечера 

Георгий Фддаравич Фнлагмонав 
пригласил гостей в русок?ю чай-
ную. Здесь асе было готово к 

приему посетителей. На столах -

тареиьюи с бутербродами, ватруш-

ки, чайные приборы, а в центре 

всего - русский самовар. Обязан-
ность официанта выполнял заве-

дующий производством первой сто-

ловой Владимир Филиддов. 
На протяжении почти всего ве-

чера играл эстрадный оркестр. 

Любители танцев имели возмож-

ность потанцевать, а любители 
эстрадной музыки - послушать 

,выступления солистов Виктора Ле-
бедева и Розы Мельниковой. 

Уходя дамой, многие участники 

вечера оставили сваи записи ,. из 

книге отзывов. Вот что записали, 
например, работники шахты имени 

С. М. Кирова Чирков и Кузовчи-
кова: «Очень довольны сегодняш-
ним вечерам. Наше пожелание ра-

ботникам клуба: чаще устраивать 

такие мероприятия». 

Первый семейный вечер в клубе 
горняков состоялся. В организа-

ции его приняли участие десятки 

людей. И визе они трудились в 

этот день бесплатно, на правах 

абщественюинов. Семейный вечер 

помазал, что проводить подобные 
мероприятия •в нашем городе есть 

асе Возможности. А что скажут по 

этому поводу работники Дворца 
культуры комбината рСланцы», 
клуба первой шахты и строителей? 

И. ПЕРМИНОВА. 

Т . ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ студии i 
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 2 ДЕКАБРЯ 

10.55 --Программа передач. 11.00 - Школа языков: урон рус -

языка. 11.30 - Урон английского языка 12.00 -«Детский ак-

рад» (художественный фильм «:Мишка, Серега и я»). 18.10 = Про-
грамма передач. 18.15 - Теленавости (Центрального телевидения). 
18.30 - «Молодые исполнители». 18.55 - Документальный фильм 

«Русская песня в Скандинавии». 19.20 - <Телевизионная •рецензия 

на спектакль Государственного академического театра драмы имён:и 
В. Кингисеппа «Мамаша Кураж и ее дели». 20.05 - Объявления. 
20.10 - «Актуальная камера», 20.30 - Командное первенство Совет-
ского Союза по боксу. Трансляция из спортивного клуба «Калев». 
22.00 - «Спортивный выпуск:последних известий». 

11 ПРОГРАММА. Трансляция Центрального телевидения. - 

1ПО1{ЕДЕЛЬННК, и3 ДЕКАБРЯ 
17.55 - Программа передач. 1ик 8.00 - «Рассказывают участни 

Пленума...» Передача из Риги и Таллина. 18.30 - «К тому, что мы 

уже знаем о подводной археололчи». 19.00 - Передача ив клуба 
Таллинского целлюдазно•+бумажного комбината (аКомментаторы <Ам-
туальной камеры» встречаются с работниками комбината). 19.30 - 
«Детсисий экран». 20.15 - <Сдрашалваете - отвечаем». 20.45 - сТан-
цы народов Советского Союза». 21.05 - ыАктуальная камера». 21.25 
- Польский художественный фильм «Дцек х его президент». 23.00 -
Телековости (Центрального телевидения). 

тельны и осторожны на улицах и о• • 11 ПРОГРАММА. Трансляция Центрального 
дорогах. Правила движения очень О 
не сложны д их легко запомнить. 

Ходите только до тротуару, а там, 

аде его нет, - по обочине дороги 

навстречу .движеигию гранспорта. 

Переходите дорогу только в раз-

решенных местах под прямым уг-

лом. Не ,разрешайте Детям агпры н 

катания на проезжей части дороги, 

разъясняйтеалм правила доведения 
на улицах н дорогах, ме оставляй-
те детей без надзора. 

Только с помощью всей обще-
ственалоспи можно добиться образ-
цового порядка в движении авто-

трансгюрта и пешеходов н этим 

предотвратить доронвные алроатсше-

стиня, 

П. СОЛОВЬЕВ, 
старший автоинспектор 

Сладцевского района. 

*** 

телевидения. 

Филиал Ленинградской Областной филармонии 
4 ДЕКАБРЯ 5 ДЕКАБРЯ 

Клуб горняков 

Начало в 21 час. 

Дом пионеров 

Начало в 21 час. 

„ОТ СЕРДЦА К СЕРДЦУ„ 
Ка ведеаинй лауреата Ленинской лреввi С. fСЕДОВА 

Концерты для детей „ЦИРИ НА СЦЕНЕ 
4 декабря - в клубе горняков начало в 12 и 14 часов 

в клубе шахты № 1 начало в 17 часов 

5 декабря - в Доме пионеров начало в 11 и 15 часов 

В БРАТСКИХ 
социалистических странах 

В Народной Республике Болгарии построено 15 домов отдыха и 

9 санаториев для тружеников села. Здравнищы расположены в са-
мых нр•аонвых местностях. 

На снимке: дам отдыха для крестьян на черноморском курорте 

«Золотые пески» недалеко от города Варны. 
Фото БТА-ТАСС 

ПЕРЕСТАРАЛИСЬ... 
На остановке «Третья шахта» 

есть расписание движения автобу-
сов, но соблюдается оно не всегда. 

Так было, например, 2З ноября. 
Согласно расписанию, очередной 
автобус должен был отойти от ос-

тановки в 20 часов 24 кинуты, 

а отправился на 5 кинут раньше. 

В результате пятеро пассажиров 

вынуждены были ждать следую-
щего автобуса и простояли на ос-

тановке лишних полчаса. Н сожа-

лению, этот факт не единствен-

ный. 
В АТК, как и во многих дру-

гих организациях, широко приме-

няются общественные начала. Это 
очень хорошо, но плохо, что дея-

тельность общественников, в ча-

стности, контролеров, не всегда 

направляется руководителями. 06 
этой говорит такой факт: пока 

едешь от начальной до конечной 
остановки маршрута приходится 

два, а иногда и три раза предъяв-
лять билет контролерам. К чеку 

такое недоверие? 
А. НИКОЛАЕВ, 

Почтовый пер., дом ЛЛ!г 2-8, 
мв.№4. 

Зам. редактора Н. Д. СИМЧЕННОВ 

СЛАНЦЕВСКИИ ВЕЧЕРНИИ ИНДЪ'СТРИАЛЬНЫ Я ТЕХ-
НИКУМ открываете платные курсы по подготовке для поступле-

ния в техюимум на базе семи и десяти классов. 
Прием документов с 15 ноября .1962 года. Начало занятий 

- 19 декабря 1962 гада. 
Для поступления на курсы необходимо представить следую-

щие документы: личное заявление, копию документа об образо-
вания, справку с места работы. Плата за весь период обучения 
- 15 рублей. 

Прием заявлений с 10 до 14 часов и с 17 до 20 часов, кроме 

субботы д воскресенья. 

Адрес техникума: г. Слагнцы, ул. Ломоносова, дом № 10, те-

лефон 3522. 

СЛАНЦЕВСКОИ АВТОТРАНСПОРТНОИ КО ИТОР Е автотре-

ста требуются нампостоянную !работу: слесари, автослесарх, токари. 

ООбращаться до адресу: улица Заводская, .дом № .1-а. 
Адмиа сграцая 

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ СМУ треста <Коксохмммонтаж» тре-

буиотся на работу слесари-монтааюнмиои с 3-го по 6 разряд. Оплата 
труда сдельк•ая. 

Обращаться до адресу: территория цемепгткого завода, отдел 

кадров. 

ДОК КОМБИНАТА яСЛАНЦЫ» как в ноябре, там и в декабре 
1962 гада производит прием леса от организаций, населения города 

н района для переработки на половую доску, вал-сносу, плинтус и+ 

другие пиломатериалы. 

Прием леса производится ежедневно, кроме праздничных и вы-

ходных дней, с 8 до 1б часов. 

Гражсданма Кутцер Мария Ва-
сдлыдвна, проживающая в городе 

Сланцы, улица Кирова, дом № 20, 
кв. № 14, ,возбуждает дело о рас-
торженюи брака с гражданином 

Кутицер Анатолием :Ивановагчем, 

проживающим в городе Сланцы, 
улица Кирова, дам № 39, кв. № 5. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Слаатцевском городском народном 

суде. 

1Лраняданка Иванова Нааа Ва-
сильеваа, проживаиощая на стан-

ции Слаалцы, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданином 
Нвановьти ,Ндхолаем Васильеви-
чем, прожавающи:м там же. 

Делю подлежит рассмотрению в 

Сланцевскам городском народном 

суде. 

Гражданин Кузнецов Евгекнй 
Федорович, прджювазощий в горо= 

де Сланцы, улица Кирова, давши 

№ 20, кв. № 21, возбуждает дело 

о расторжении брака с гражданкой 
Кузнецовой Аитоалюной Нваалавдой, 
тграживающей таив же. • 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевскам•гародакам народном 

суде. 
-1
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